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- Einschulungsfeier:
Getränkeverkauf und Infostand vom FÖV. Wir konnten an dem Tag 12 neue Mitglieder 
gewinnen; seit Einschulung insgesamt 25 neue Mitgliedsanträge. An Getränken wurden 8 
Kisten Sprudel und 4 Kisten A-Schorle besorgt – Kosten hierfür 142,80€. Übrig geblieben 
sind 4 ¾ Kisten Sprudel und 1 Kiste A-Schorle.
Die Getränke waren natürlich kostenlos. An Spenden haben wir dennoch 247,50€ erhalten.

- Läusesäcke:
Wir haben 300 Säcke in 3 Farben (blau, grün, pink) gekauft. Die Säcke wurden nicht mit 
unserem Logo bedruckt, sondern lediglich gestempelt. Die Erstklässler haben diese bei der 
Einschulungsfeier erhalten. In den restlichen Klassen wurden die Säcke am 19.09. von 
Kerstin und  Sabine verteilt.
Zukünftig nur noch blaue und grüne Säcke bestellen. Pink war nicht so der Renner.
Ebenso sollten wir überlegen einen neuen Stempel mit unserem Logo anfertigen zu lassen.

- Klassenfahrten:
Grundsätzlich bezuschusst der FÖV 3 Fahrten mit je 5€. In Ausnahmefällen kann auch eine 
Fahrt mit 10€ bezuschusst werden – aber dies soll wirklich nur die Ausnahme sein.
Kommende Woche (05.-07.10.) fahren alle 3. Klassen auf Klassenfahrt. Der Antrag für die 
Bezuschussung wurde von Frau Persch für alle 3 Klassen gestellt. Die Fahrt wird auch mit 
5€/Kind bezuschusst, das Geld geht entsprechend an die Elternvertreter zwecks 
Weiterleitung.
3a: 23 Kinder
3b: 21 Kinder
3c: 17 Kinder



- Nikolausaktion:
Klaus Backes steht wieder als Nikolaus zur Verfügung. Termin 06.12.2022. Die Erstklässler 
(69 Kinder) erhalten dann die Nikolaustüten. Diese bestellen wir wieder im Edeka.
Jessica schaut nach ob noch Sticker, zum Bekleben der Tüten, vom letzten Jahr übrig sind.

- Martinsbrezeln:
Grundsätzlich soll wieder eine Martinsfeier stattfinden.10.11. oder 11.11. ist noch offen. 
Frau Meier-Ziemiak klärt ab, ob Herr Kossmann Zeit hat. Brezeln sollen auch wieder 
besorgt werden – über Bäckerei Bost.
Werden von Schule bestellt – 1 Brezel für 2 Kinder.

- Hausaufgaben-Hefte:
Werden wieder hälftig vom FÖV übernommen. Frau Meier-Ziemiak schickt die Rechnung 
an Jessica.

- Vernissage Johann-Adams-Mühle:
Termin ist noch nicht fix. Wenn dieser steht ist ein Kuchen- und Getränkeverkauf durch den 
FÖV gewünscht. Geplant sind zwei Samstage – wenn möglich noch in 2022. Termin 
abwarten und dann alles weitere besprechen.

- Autorenlesung:
Die erste findet am 30.11. statt. Grundsätzlich bezahlt die Gemeinde eine Autorenlesung. 
Die andere wird durch den FÖV (ca. 130€) übernommen.

- Anschaffungen:
Frau Paschke wünscht sich für die Klasse 3b Stehsammler, da sehr wenig Stauraum in der 
Klasse ist.
Die Lehrer klären intern ab, welche Klassen noch Bedarf haben und wenn wir die genaue 
Menge kennen, werden wir klären, ob und in welcher Höhe wir uns an den Kosten 
beteiligen. Die gewünschten Stehsammler kosten ca. 13€/2 Stüc

- Nächste Mitgliederversammlung:
Am 22.11. um 18.30 Uhr in der Schule. Einladung verteilt Frau Meier-Ziemiak über OSS.

- Rommelboozefeschd:
14.10.2022 von 17.00 – 21.00 Uhr.
 Es gibt dieses Jahr keine Rommeln. 
Vorschlag von Frau Klos: Große stabile Butterbrottüten – Dorf schnitzen, Kosten 2,20€ /3 
Stück.
Vorschlag von Nina: Lampions mit Lichterkette, auf die Gesichter gemalt bzw. mit 
Papier/Moosgummi geklebt werden können.
Wir haben uns für die Lampions entschieden. Steffi und Alex suchen welche raus und stellen
alles in die WhattsApp Gruppe zwecks Abstimmung.
Der Getränkeverkauf findet durch die Lehrer statt. Frau Meier-Ziemiak bestellt die 
Getränke. Steffi gibt ihr die Mengen durch. Ob wir Glühwein und Kinderglühwein 
verkaufen entscheiden wir kurzfristig, wenn das Wetter abschätzbar ist.
Bzgl. Essen haben wir uns für Wiener und Brezeln entschieden. Hier planen wir zwei 
Verkaufsstände, welche durch Dienste aus der Elternschaft übernommen werden. Die 
Mengen entscheiden wir nachdem wir die Rückläufer der Anmeldungen erhalten haben.
Steffi klärt zudem mit Martin Backes ab, ob wir die Halle nutzen können, um dort die 
Lampions zu basteln.



Anmeldungen müssen diese Woche noch an die Schüler (kümmert sich Frau Meier-Ziemiak 
drum) und an die Vorschüler der Kiga´s in Hasborn, Überroth und Sotzweiler. Verteilung 
klären wir intern.
Alles weitere bzgl. Planung muss aufgrund der Kurzfristigkeit über die WhattsApp Gruppe 
geklärt werden.
Steffi und Alex melden sich diesbezüglich.


